

五枚の年賀状

城山 新田 進

昨年はい便利な初詣コース
即ち車イスで乗降りなしで
千円札一枚で往復出来る
と！ご紹介させて頂いたが
今年はい後期高齢者の仲間入
りをしたので新年早々寝ぐ
され坊主でした。

さて今年の干支は「丑」ウ
シ。先輩及び同僚の賀状を
紹介させて頂いていただきます。

常陸大宮市 小田野

岩切 太

おめでとございます

今年はいウシ年。戦後数年た
った頃、私は北海道の大型酪
農に憧れ、彼の地で数年に及
ぶ牧場ぐらしを体験しまし
た。

あの頃は牧場建設への大
きな夢があり、頑張りのおきく
若さと情熱がありました。だ
が、いつの頃からか技術者思
考へと方向転換し、アツとい

う間に馬齢を重ね
てしまいました。

その牧場には今、
超大型機械が入り、
あの頃、私たちが日常面倒を
みた沢山の牛の子孫が元氣
に走り回っていることとし
よう。

いつの日か牧場を訪ね、若
かったあの頃の元氣をとり
戻したい衝動にかられてい
ます。

どうぞ今年もよい年であ
りますように！

追伸「ごぶさたしてます
今年も頑張ってください。

2009 元旦

「岩切さんは、水戸生涯学習
センターの発足当初の学友
で実は大先輩です。県獣医師
の先生で博学多才、昨年でも干
支「子」をこ紹介させて頂いた
きました」

阿見町 相原 正幸

あけまして

おめでとございます

「菅原 道真」

東風(こち)吹かば

匂いおこせよ梅の花

主(あるじ)なしにて

春な忘れそ

新年を迎えるに当たり、皆
様のご平安とご多幸を心か
らお祈り申し上げます

二〇〇九年(平成21年) 元旦

「相原さんは、15年程前脳
梗塞で倒られましたがり八
ピリに励まれ、小生より1年
先輩でいろいろご指導頂い
ております。」

本庄市 内山 正太郎

恭賀新年

住き新春をご家族の皆様
と共に迎えのことと心か
らお慶び申し上げます

今年はいよいよ私も、後期
高齢者の仲間入りとなりま
す。75年間という歳月を超特
急で走り来たと云つのが現
在の心境です。

これからの日々は、ゆっく
りと鈍行列車で各駅停車の
味わい深い「人生の旅」をし
ていきたいと願っております。

本年もよろしくお願ひ申
し上げます。

平成21年 元旦

「内山兄は、私の中学時代
からのポン友です。」

追伸・寒い日がつづきます
ので健康にはくれぐれ
もご自愛ください。

牛久市 名見耶清吉

御慶

平成二十一(丑)年 元旦

うらつらと

しずかに明けよ

年始め

「うっかり」と

「しっかり」が共に

年重ね

うわきなど

したくもできぬ

歳となり

追伸・お元氣ですか

当方相変わらずです

「名見耶さんは、お判りのよ
うに川柳調で事実を喝破し透
徹した論客です。県手をつなぐ
育成会理事を兼ねられ「多忙
の日々です。」

杉並区 吉森 康代

迎春

昨年七月、後期高齢者にな
りましたので、「もみじマー
ク」つけてゴルフやアロハ、
娘や孫の送迎などで毎日の
ように運転しています。

念願の乗鞍岳にも登り珍
しい花を見つけて感動しま
した。

湿原にハクサンイチゲ

咲きさかり

緑の草を

白く染めぬく

秘やかに日影に咲きし

銀色の

ギンリョウソウの

髪の毛のこと

本年もよい年でありますよ
う

お祈り申し上げます

平成21年 元旦

「吉森さんは、台湾・樺山国民
小学校の同期生で「樺の葉」
会の事務局長です。」

